

Ressort: Vermischtes

Kardinal Marx: "Ich bin kein Fürstbischof"

Berlin, 16.03.2014, 01:00 Uhr

GDN - Der neue Vorsitzende der Deutschen Bischofskonferenz (DBK), Kardinal Reinhard Marx, wehrt sich gegen sein Image als Fürstbischof. "Ich bin vielleicht jemand, der durchaus auch einmal westfälisch-kernig seine Meinung vertritt und durch die äußere Erscheinung `Gewicht` vermittelt. Aber ich verstehe mich sicher nicht als Fürstbischof", sagte Marx der "Welt am Sonntag".

Der 60 Jahre alte Erzbischof von München war am Mittwoch in Münster zum neuen DBK-Vorsitzenden gewählt worden. Dass er in einem Rokoko-Palais wohnt, sieht Marx nicht als Problem. "Erstens gehört das Haus, in dem ich wohne, nicht der Kirche, sondern dem Staat. Und ich wohne in dem Haus, in dem die Münchner Erzbischöfe seit 200 Jahren ihren Dienstsitz haben. Ich bewohne privat innerhalb dieses Hauses eine Drei-Zimmer-Wohnung." Er finde es schade, "wenn manche Leute in bestimmten Schablonen und Schubladen denken, aber ich kann nichts daran ändern", so Marx weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-31632/kardinal-marx-ich-bin-kein-fuerstbischof.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com